

Stadtrat Mike Josef

05. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 11.11.2021

Frage Nr.: 306

=====

Herr Stadtv. Zengin - CDU -

MSC-Frankfurt

Der MSC Frankfurt 2018 e. V. ist der aktuelle deutsche Cricket-Meister 2021 und sucht händeringend einen geeigneten Rasenplatz für 6 Heimspiele in der Cricket-Bundesliga im zweiten Quartal 2022. Darüber hinaus wird auch noch für 2021 eine Sporthalle für das Cricket-Training gesucht.

Ich frage den Magistrat, welche Möglichkeiten bestehen, dem MSC Frankfurt 2018 e. V. für die Bundesliga und für das Training entsprechende Cricket-Flächen zur Verfügung zu stellen.

Antwort:

Die Thematik ist dem Magistrat – Sportamt - bekannt.

Das Sportamt ist mit dem MSC Frankfurt 2018 e.V. im Gespräch und ist zuversichtlich, dass sowohl in der kommenden Saison eine geeignete Sportanlage, als auch in Kooperation mit dem

Frankfurt Cricket Club, eine Sporthalle für das Wintertraining zur Verfügung gestellt werden kann.

(Josef)